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　金泉中の周辺は、大雨時には村徳永
に水が寄ってくる。国・県いろいろあ
ると思うが、巨勢川改修はどうなって
いるのか。

　巨勢川の改修につ
いて回答をお願いし
たい。

　巨勢川は佐賀県が管理する一級河川で
す。佐賀県佐賀土木事務所に確認したとこ
ろ以下のとおり回答がありました。

「念仏橋上流の金立川合流部までは、平成
２７年度までに改修工事は概ね完了してい
ます。平成２８年度からは、その上流部の
河川改修工事に着手し、順次上流側の改修
工事を進めていく予定です。」

河川砂防課 エコプラザ 1 建設環境

15

　徐福について、中国がドラマを制作
するといったニュースがあった。タイ
のドラマで祐徳稲荷が有名になったよ
うに、次は金立の徐福かなと思う。
　今、お辰観音には、中国・韓国の観
光客がいくらか来ているのに何ら整備
されていない。せっかくの観光客を取
り逃がしてしまう。機を逃さない観光
戦略を市と議会には考えてもらいた
い。

　徐福・金立地区を
絡めた観光戦略につ
いて回答をお願いし
たい。

　主に中国、韓国で今なお人気が高い「徐
福」は、佐賀にも多くの伝説を残してお
り、徐福縁の地として「徐福」を活用した
観光客の誘客に取り組んでおります。
　お辰観音が祀られている観音堂には、多
言語標記の案内板と日本語・英語標記の説
明板が設置されています。また、このほか
市内各地には、１０箇所以上の伝説地があ
り、これらが掲載された観光パンフレット
がございます。
　徐福長寿館という拠点施設もございます
ので、これら既存の素材を活用し、引き続
き誘客促進に努めてまいります。

観光振興課 エコプラザ 1 経済産業


